

CUARTO DOMINGO DE ADVIENTO

A "vivir el adviento con María, a tres días de la Navidad.
Y, con María, José, que también tiene algo que decirnos.
Tú, José, tú le pondrás por nombre Jesús, el salvador.

VUELVE LA NAVIDAD

De nuevo vienes, Señor.

El Hijo de Dios ha querido vivir nuestra experiencia y formar parte de nuestra familia; esto le ha dado a Él el nombre de Jesús y el rostro de Nazareno; pero lo ha hecho también semejante y cercano a nosotros. Tal vez por esto la atmósfera navideña se caracteriza por un fuerte sentido de familia y de cercanía. Las casas se revisten de luz, vuelven a nuestra mente los recuerdos de familia, deseamos encontrar a las personas más queridas, tratamos de estar con los amigos o al menos hacernos presentes entre ellos por medio de las felicitaciones. La representación navideña del Nacimiento ha contribuido sin duda a crear este clima de calor humano, de profundidad de afectos, de cercanía familiar.

Nochebuena íntima

Esta es la noche en que la luz naciente tradujo el mar a todos los idiomas y un mensaje de nardos y palomas dejó un beso de paz en cada frente.

Fue como si la aurora, de repente, reverdeciera páramos y lomas y un lenguaje de bálsamos y aromas nos dijera su Amor, sencillamente.

Sucedía en Belén, y sucedía naciendo como nace una azucena, desafiando al amor y al frío.

Y sigue sucediendo todavía, para que sea siempre Nochebuena así en tu corazón como en el mío.

(José María Fernández Nieto)

Feliz Navidad y próspero Año Nuevo

Para este nuevo año, 2014, que empieza, esta hoja NUESTRA SEÑORA DE LA O desea a todos sus lectores y destinatarios...

- + tanta suerte como gotas tiene la lluvia...
- + tanto amor como rayos tiene el sol....
- + tanta felicidad como estrellas tiene el cielo...



CURIOSIDADES SOBRE LOS NÚMEROS DE LA LOTERÍA

- Existe el nº 00.000
- Sólo en dos ocasiones se ha repetido el mismo número del primer premio: el 15.640 (años 1956-1978) y el 20.297 (años 1903-2006)
- Por dos veces han salido números correlativos: 13.093 y 13.094
53.452 y 53.453
- El 5 es la terminación más repetida en el premio gordo, nada menos que 32 veces. El 4 y el 6 han salido 26 veces como última cifra del gordo. El número 1 solo ha salido 8 veces.
- En cuatro ocasiones han salido con las tres últimas cifras iguales: 25.444, 25.888 - 25.999 y 55.666.
- El premio más madrugador se cantó en el 2004 a tres minutos de comenzar el sorteo.
- Las comunidades autónomas más favorecidas han sido: Madrid (79 veces), Cataluña y Andalucía (59 veces cada una). Sólo en Madrid capital ha tocado el gordo en 33 ocasiones.
- Y el día 23, declarado "el día de la salud" ¿no nos ha tocado la lotería? pues... ¡que tengamos salud!.
- Eso, que no nos falte para poder seguir jugando...

Nochebuena

Se le nota ya en el vientre
que esto no llega a mañana.
La Madre tan se lo siente
que va aprendiendo una nana.

Como Belén ya está cerca
y ya se escuchan campanas,
el bueno de san José
también ensaya su nana.

El Niño viene insistiendo
que no se espera a mañana.
Y a gritos está pidiendo
que le cantemos la nana.

Pastores con panderetas
repiquen con muchas ganas.
Que todo el mundo se entone
y al Niño cante una nana.

NOMBRES DE LOS NIÑOS/AS DE HOY EN

NUESTRO PUEBLO

Jesús-Angel	Noelia	Sofía
Manuel	Luz	Vega
Álvaro	Isabel	Sara
Ismael	Lucía	Aroa
Angel	Yessica	Marta
Daniel	María	Laura
Gonzalo	Leticia	Jimena
Adrián	Andrea	Estela
Mario	Natalia	
Alejandro	Lidia	
Aarón	Fátima	
Rubén	Mónica	
Sergio	Angela	
Diego	Inés	
Rodrigo	Miriam	
Saúl	Sabina	
Iker	Marina	

HA MUERTO "RATÓN"

El toro famoso por las tres muertes que produjo en festejos callejeros. El año tenía. A un hombre le produjo hasta 10 cornadas.

En la comunidad valenciana se hizo muy famoso. Su agresividad venía de su madre que se llamaba "Fusilera" y su caché ascendía a 10.000 euros por actuación. Y... "a rey muerto, rey puesto": ya tiene relevo en su hijo "Ratoncito" que ha heredado la fiereza y el "sentido" de su padre.



Bendición irlandesa

Que los caminos se abran a tu encuentro,
que el sol brille sobre tu rostro,
que la lluvia caiga suave sobre tus campos,
que el viento sople siempre a tu espalda.
Que guardes en tu corazón con gratitud
el recuerdo precioso de las cosas buenas de la vida.
Que todo don de Dios crezca en ti
y te ayude a llevar la alegría
a los corazones de cuantos amas.
Que tus ojos reflejen un brillo de amistad,
gracioso y generoso como el sol,
que sale entre las nubes
y calienta el mar tranquilo.
Que la fuerza de Dios te mantenga firme,
que los ojos de Dios te miren,
que los oídos de Dios te oigan,
que la Palabra de Dios te hable,
que la mano de Dios te proteja,
y que, hasta que volvamos a encontrarnos,
otro te tenga, y nos tenga a todos,
en la palma de su mano.

